

Owner MFC H.Chairunnas, Maju sebagai Kandidat dari Gerindra Dapil III Guguk Panjang

Linda Sari - BUKITTINGGI.JARNAS.OR.ID

May 19, 2023 - 05:38



Owner Muaro Food Court H.Chairunnas

Owner MFC H.Chairunnas, Maju sebagai Kandidat dari Gerindra Dapil III Guguk Panjang

Bukittinggi-Untuk menghadapi Pileg tahun 2024, salah seorang pengusaha dari Kota Bukittinggi H.Chairunnas, maju sebagai kandidat dari Gerindra untuk daerah Dapil III Guguk Panjang Kota Bukittinggi.

Saat diwawancarai di Restoran Muaro Food Court Jalan Sutqan Syahrir Tarok Bukittinggi pada Kamis (18/05) siang, ia menjelaskan, ia bisa ikut Bacaleg ini lewat pemilihan seleksi yang diselenggarakan oleh Partai Gerindra sendiri

"Alhamdulillah kita lolos dalam seleksi dan kita juga mempunyai visi dan misi dalam meningkatkan UMKM masyarakat ekonomi menengah kebawah dalam artian bisa meningkatkan kesejahteraan hidup," terang Chairunnas yang juga Owner dari Muaro Food Court itu.

Lanjut dikatakannya, kalau untuk masalah pendidikan, itu sudah dicover oleh Pemerintah Kota, dalam artian pentolan pentolan Gerindra yang selama ini menjadi 2 kali pemenang dalam Pileg kota Bukittinggi itu, sudah memberikan dampak positif kepada masyarakat, baik itu meningkatkan Pembiayaan Pemerintah Daerah untuk anak sekolah yang di SMA sederajat dengan tidak membayar lagi yang komitte.

"Ini adalah salah satu program yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kota dan itu para petingginya adalah Walikota Erman Safar dari Gerindra, DPRD nya juga orang Gerindra sebagai pemenang," ujarnya.

Ditambahkannya, kita melanjutkan ini program supaya bisa berlanjut untuk 5 tahun kedepan. Kado kita memang target yang dibuat oleh Ketua Partai Gerindra kota Bukittinggi pak Haji Erman Safar.

"Bagaimana kita buat Hattrick 3 kali berkuasa berturut-turut jadi pemenang dalam pemilihan legislatif. Ini akan memberikan dampak positif kepada masyarakat," tambah Chairunnas.

Kita punya misi dan kita jalankan kita punya visi jelas dan terarah dan terukur.

"Untuk saya pribadi, saya juga pelaku ekonomi yang dari tahun 1991 sudah masuk kota Bukittinggi sebagai pengusaha tepatnya tahun 1991 itu kita owner toko bangunan material dengan judul toko Muaro Bangunan. Saya kira untuk toko Muaro Bangunan tidak asing untuk kota Bukittinggi," ulasnya.

Setelah itu berjalan, kita terakhir buka Muaro Bangunan, kita sulap menjadi Muaro Food Court, dan kita berdayakan UMKM yang ada dalam kota untuk bisa berdagang dengan sharing hanya pola syari'ah yang memberikan kontribusi, dan tidak menyewa tempat.

"Kedepan nantinya, para pelaku usaha ini akan bisa hidup dengan layak, dan bisa meningkatkan kesejahteraan, minimal untuk kesejahteraan keluarga masing-masing," pungkas Chairunnas.
(Linda).